

ひとり親家庭を応援!!
「初心者のためのパソコン講習会」



パソコンの基本的な操作や、Word（ワード）の文字入力、図形、表の作成などが学べる入門講座です。

- 期 間 2月23日、3月9日(いずれも土曜日)全2回
 時 間 午前9時30分～午後3時30分
 場 所 クリエイトパソコン教室(水戸市北見町8-12)
 ※無料駐車場有
 定 員 15名(応募者多数の場合は抽選)
 保 育 2歳以上(日常生活支援事業利用のため、事前登録が必要)
 対 象 者 ひとり親家庭の母・父、寡婦で2日間必ず出席できるパソコン初心者
 料 金 300円(資料代)
 募集期間 1月7日(月)～1月31日(木)
 ■申込み・問合せ (社福)茨城県母子寡婦福祉連合会
 茨城県母子家庭等就業・自立支援センター
 ☎029-233-2355

ハッピースマイル

大高さん家の仲良し兄弟♪



お子さんの写真を
大募集!!
市役所企画広報課
info@city.takahagi.g.jp



📷 H30.10

おおたか そら 大高 大空くん
つばさ 翼くん
(H25.5生まれ・H26.6生まれ)

子育てカレンダー

1月

5日(土)	市報1月号発行
6日(日)	
7日(月)	
8日(火)	
9日(水)	総 3歳児健診(12:30～16:00)
10日(木)	🌀 レインボーおはなし会(10:30～11:00)
11日(金)	
12日(土)	📖 子ども映画会(14:30～)
13日(日)	
14日(月)	🌀 休館日
15日(火)	
16日(水)	総 2歳児歯科健診(12:30～16:00)
17日(木)	🌀 赤ちゃん教室「離乳食の進め方と試食」 (10:00～11:30)→参加者以外は11:30から開館
18日(金)	総 健康相談(8:45～11:00)
19日(土)	📖 おりがみ教室(14:30～)
20日(日)	
21日(月)	🌀 15:00まで開館
22日(火)	
23日(水)	
24日(木)	🌀 チェロとピアノのコンサート (10:30～11:00)
25日(金)	
26日(土)	📖 おはなし会(14:30～)
27日(日)	
28日(月)	総 健康・歯科相談(8:45～11:00)
29日(火)	
30日(水)	
31日(木)	🌀 はちみつ(10:30～11:00)

2月

1日(金)	
2日(土)	
3日(日)	
4日(月)	
5日(火)	市報2月号発行日

白抜きは会場

総 総合福祉センター 詳しくは15ページ「すこやか」

🌀 萩っ子つどいの広場(総合福祉センター2F)

📖 図書館 詳しくは12ページ「図書館だより」

総合福祉センター2F

萩っ子つどいの広場通信

● 問合せ
子育て支援課
☎23-2129

12月の活動

6 まんまるお顔の
サンタさん製作

クリスマスに飾れるサンタさんを作りました。ママと一緒に目や口を描き、わたでおひげと帽子のボンボンを付けて、飾り付けした台紙にのせると、まんまるお顔のやさしそうなサンタさんの出来上がりです♪



1月の予定 子育てカレンダーも見てね♪

赤ちゃん教室

17 「離乳食の進め方と試食」

もよおし

10 「レインボーおはなし会」

24 「チェロとピアノのコンサート」

31 「はちみつ」

小さなお子さん・お父さん・お母さん、みんなで楽しく遊んで情報交換しましょう!いつでも無料ですので、お気軽に遊びに来てください☆スタッフ一同お待ちしております!

[持ち物]-子供の名札・飲み物(水・お茶)
※対象:未就学児



開館時間のご案内(通常9:00～16:00)

【休館日】

・1/14(月)

【変則日】

1/17(木) 11:30から

※赤ちゃん教室参加者以外

1/21(月) 15:00まで開館



子育て インフォメーション



せきエチケットを守ろう

冬はウイルス性の感染症が流行しやすい時期。感染拡大を防ぐため、せきエチケットについて知っておきたいですね。

- せきををする人はマスクを正しく着ける（鼻の上からあごまで覆う）。
- マスクがないときにせきやくしゃみをする場合は、ティッシュやハンカチ、または腕で口を覆い（手にウイルスがつくと感染を広げてしまいやすくなるため）、ほかの人に顔を向けない。



お外で元気に!!

感染症には、換気や手洗いなどの予防のほか、免疫を高めることも有効です。

冬でも天気がよければ1日に1度は外気に肌を触れさせるなどして、子どもの自己免疫力を高めましょう。



11/19

高萩スカウトフィールドに「さくら」と「どんぐり」を植樹 ～しぜんとあそほデイキャンプ2018～

ボーイスカウト日本連盟では、100年の森づくりをテーマに子供たちの手による植樹体験を行っています。この日、高萩スカウトフィールドで植樹を行ったのは松岡小学校の4年生。どんぐりの苗を育てたNPO法人 響 のみなさんから植樹の方法を教わり、みんなで協力して桜とどんぐりを植えました。「みんなが植えた桜は、20年後には素晴らしい花を咲かせるよ」と教わると、子どもたちは「大人になったら絶対に見に来る!!」と誓い合いました。



11/25

英語を楽しもう! 萩っ子英語スピーチコンテスト

子どもたちに楽しく外国語を学ぶ機会を提供したいと、高萩ロータリークラブが主催する「萩っ子英語スピーチコンテスト」が今年も総合福祉センターで開催されました。

市内に住む小学1年生から中学3年生までの16名が参加し、リズムに合わせて夢を語ったり、大きな身振り手振りで好きなものを紹介したりと、終始笑顔で英語を楽しみました。



12/7

園児たちが中学生と一緒にもちつき

松岡中学校の1年生と松岡幼稚園の年中児が、去年の春と一緒に植えたもち米を使ってもちつきを行いました。



田植え、刈入れと協力して行ってきたもち米。待ちに待ったもちつきに、園児たちは「早く食べたい!!」と期待に目を輝かせながら、中学生のお兄さん、お姉さんと一緒に杵を握りました。
(刈入れの様子は、市報No.706 平成30年11月号3ページで紹介しています)



孫育コラム〈孫を守ろう〉

いそいそと息子のお世話はほどほどに

息子の親として、里帰り出産中に息子が不自由しているのがかわいそうに思え、独身時代の延長で手助けを申し出たい気持ちはわかります。でも彼はもう所帯持ちです。彼が住んでいる場所も「息子の家」ではなく「息子たち夫婦の家」。お嫁さんから「留守中にちょっと片付けてくれませんか？」など言われたい限り、お嫁さんの承諾なく勝手に出入りすべきではありません。

— 子育ての新常識より引用 —

